

子供輝く

@TOKYO

# 子供輝く@学校プロジェクト

## 八王子の未来を担う子供たちに エールを！



「『八王子テレビ局』では、八王子の歴史、伝統文化、自然、高尾山、食べ物、交通を紹介します。」(6年)



高尾山の「天狗の伝説」を劇仕立てで紹介しました。(4年)



「私は、八王子の鳥の『おおるり』について調べました。大きさは16cmくらいで、オスは青い色をしたきれいな鳥です。」(3年)



「八王子は絹織物が昔から盛んでした。絹の原料である蚕を育て、生糸を作って着物などを作っていました。」(6年)

11月に「地域学習発表会」を実施し、保護者や地域の方に参観していただきました。夏季休業中に地域に関する調べ学習を全学年に課題として出し、2学期に入ってから「総合的な学習の時間」等を使って地域学習を進めました。発表会後の保護者（地域）アンケートに、「八王子の未来を担う子どもたちにエールを」という文言を入れ、子供たちへの応援メッセージを記入してもらいました。

「この素敵な町を未来の子供たちにつなげていけるよう、あなたたちも今を楽しみ、地域を大切にしながら大人になっていってください。」「いろいろなことに挑戦する子供たちを応援していきたい。」「まずは身近な地域を知り、そこから視野を広げて大きな夢をかなえてほしいです。」「地域の良さをたくさん吸収して、素敵な大人になってください。」「自分の生まれ育った町に誇りをもち、自信をもって未来を歩いてほしい。」「あなたたちの笑顔が宝物です。」といった励ましのメッセージが寄せられました。このメッセージを掲示し、子供たちに伝えていく予定です。

八王子市立横山第一小学校